

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に **デイ・ライト**

《**薄暮・夜間**の事故防止》

日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

《**初冬季**の事故防止》

滑るかも！ 用心なしに 無事故なし

《**気のゆるみ** 事故は一瞬 命はひとつ》

- **「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！**
 - 疲れが出る前に、こまめな休憩を！
- **無謀な運転をしない！ 疲れがたまる！**
 - スピードの出しすぎ
 - 無理な追越し
 - 強引な車線変更

運送業の**労災**、とにかく多い、「**転倒・転落・挟まれ**」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

夜7時 函館 「歩行者に気づけなかった」

横断歩道がない、片側1車線の直線道路

79歳女性が軽乗用車にはねられ死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ **事故防止**◇

2021年11月06日 04時34分

5日午後7時半ごろ、函館市石川町の市道で、近くに住む女性（79）が道路を歩いて渡っていたところ、軽乗用車にはねられました。女性は病院に搬送されましたが、まもなく死亡が確認されました。警察は、軽乗用車を運転していた男性容疑者（68）を逮捕しました。警察の調べに対して「歩行者に気づけなかった」などと話しているということです。現場は横断歩道がない片側1車線の道路で、警察は事故の状況を詳しく調べています。

大型トラックがはみだし

3台絡む衝突事故

大型トラックの運転手が意識不明の重体

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2021/11/5(金) 17:10

5日正午過ぎ、福島県の国道で、大型トラックが対向車線にはみ出し、対向してきた軽自動車と衝突した。さらに大型トラックは道路わきに駐車中の別の車にも衝突した。この事故で、大型トラックを運転していた50歳代の男性が意識不明の重体。衝突した2台の車に乗っていた2人も頭や腕などにケガ。

深夜12時 釧路の交差点 赤信号を無視

タクシーと衝突、乗客の女性重傷

乗用車はその場から逃走、自ら警察に通報

乗用車の女の呼気から基準を超えるアルコール

◇飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇

2021/11/5(金) 16:44

5日深夜12時半過ぎ、釧路市花園町の信号交差点で、乗用車がタクシーと衝突し、タクシーの乗客の60代の女性がろっ骨を折る重傷、運転手の50代の男性も頭の痛みを訴え、病院に運ばれました。乗用車はその場から逃走しましたが、警察は「事故を起こしてしまった」と自ら警察に通報してきた女（23）を、過失運転傷害とひき逃げの疑いで逮捕しました。容疑者は、赤信号を無視して交差点に入ってきたということです。その後の捜査で、容疑者の呼気からは、基準値を超えるアルコールが検出されたということです。